

Fecha: 07-01-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl. : El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: **Gobierno designa por alta dirección pública a nuevo director del SSVSA**

Pág. : 2
Cm2: 51,8

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida



DIRIGÍA SERVICIO SALUD DE AYSÉN.

Gobierno designa por alta dirección pública a nuevo director del SSVSA

● Tras 9 meses de vacancia en el cargo tras la abrupta salida del enfermero Cristián Gálvez López (PC), en medio de una serie de cuestionamientos por la crisis en el Hospital Carlos Van Buren, el Presidente de la República Gabriel Boric nombró al ingeniero comercial Juan Pablo Bravo Quintana como nuevo director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio. Ello, tras realizarse el respectivo concurso de Alta Dirección Pública. Bravo es ingeniero comercial de la U. del Pacífico y tuvo un paso por el Hospital Del Salvador, donde fue subdirector administrativo. CG